

Frau Appenzeller und Frau Winnenberg-Schröder vom Leitungsteam der ehrenamtlichen Kräfte der Gemeindebücherei Marienheide geben einen Bericht über die im letzten Jahr geleistete Arbeit. Neben der Zusammenarbeit mit Kindertageseinrichtungen und Schulen wird auf weitere Aktivitäten, insbesondere auf durchgeführte Lesungen, hingewiesen. Im letzten Jahr konnten aus Gemeinde- sowie aber auch aus Drittmitteln zahlreiche Medien neu beschafft und inventarisiert werden.

Neben dem neu gestalteten Flyer wird der Internet-Blog der Bücherei vorgestellt, auf den es bereits über 5000 Zugriffe gab.

Als nicht ideal werden die Lage der Bücherei außerhalb des Ortskernes sowie die Zuwegung insbesondere für die ältere Leserschaft gesehen.

Der von den Ehrenamtlerinnen verteilte Flyer sowie eine Auflistung der im Jahr 2014 vorgenommenen Aktivitäten sind diesem Protokoll als Anlage beigefügt.

Der Vorsitzende des Ausschusses sowie der Bürgermeister bedanken sich bei den Büchereikräften für die geleistete Arbeit.